



えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 15
令和6年6月6日



2年生校外学習「南部コミュニティセンター」5月31日(金)

生活科の「とび出せ！町のたんけんたい」の学習で、南部コミュニティセンターを探検しました。事前に挨拶やインタビューの仕方を練習して見学地に向かいました。施設の中の各部屋を案内してもらって、どんなことができるか説明を聞きました。スポーツ・話し合い・工作・調理などなんでもできる施設だということを知ることができました。



1・2年学級裁量の時間「トレカショップなかま」6月4日(火)

1・2年生の学校裁量の時間に「トレカショップなかま」のあきたさん、きりまるさん、りんねさんの3名が来校し、虫のトレーディングカードを使ったゲームを教えてくださいました。(お名前はニックネーム)「蟲神器」というカードを低学年でもできるようにアレンジしてくださり、楽しく活動ができました。カードで遊ぶ前に、昆虫の体のつくりを教えてくださいました。虫のお話にみんなワクワクしていました。



登下校中の熱中症対策について

- ★ご家庭の判断で日傘を使用してもいいです。日傘を使用するときは、傘を振り回す、人をつつくなど、危険なことは絶対にしないようにご家庭でも話してください。
- ★各通学班で決めた給水スポットで、適宜水分補給をするよう指導しています。
- ★保冷式タオル(ネッククーラー)の使用もご家庭の判断で使用していただいて構いません。
- ★スポーツドリンクについては、4月12日付けの教育委員会からの連絡アプリの添付文書にもありますように、お子さんの体調をみてご家庭の判断で持たせていただいても結構です。
- ★ヘルメットの代わりに帽子を使用することについては**6月7日(金)から保護者の判断**で使用していただいても構いません。ヘルメットが市から配付されている理由は、以前弥富市で交通事故に遭い亡くなってしまった児童の保護者の方が、同じことが起こらないようにと願い寄付したことから始まったものです。その志を十分に理解して判断をお願いします。